

Festeja FEEM 51 años de historia

Image not found or type unknown



Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM) arriba este lunes a su aniversario cincuenta y uno

La Habana, 6 dic (RHC) La Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM) arriba este lunes a su aniversario cincuenta y uno cargada de sueños y retos luego de enfrentar junto a médicos, científicos, educadores y el pueblo la Covid-19, aseguró el presidente nacional de la FEEM, Hamlet Álvarez Aguiar.

El dirigente agregó que en tiempos de pandemia los educandos centraron sus esfuerzos en apoyar la modelación de la educación, labores agrícolas, la producción de alimentos y tareas de impacto económico y social.

Explicó Álvarez Aguiar que los más de 300 mil miembros de esa comunidad se insertan en el proceso asambleario en la base para llegar al encuentro nacional con el conocimiento de las propuestas del alumnado.

Informó que el acto central por el aniversario cincuenta y uno de la creación de la FEEM se efectuará este lunes en Villa Clara, por los favorables resultados estudiantiles de esa provincia. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba